
CARTAS SOBRE

LA MESA

Del Hospital Pablo Tobón

En nombre del Hospital Pablo Tobón Uribe, y en el mío propio, agradezco a usted y al periódico EL MUNDO por las positivas y destacadas informaciones gráficas y escritos que se sirvieron publicar en su edición del 26 de los corrientes, con motivo del vigésimo aniversario de servicios de este Hospital.

Con tal motivo hemos recibido alentadores y estimulantes mensajes que nos animan para seguir trabajando con mayor fervor y entusiasmo en pos del ideal de servicio que nos hemos trazado y con lo cual creemos estar ayudando a construir la paz que todos necesitamos.

Sírvase aceptar nuestros mejores sentimientos de amistad y nuestro reconocimiento, extensivos por su digno conducto a todos los colaboradores del periódico, que hicieron posibles las publicaciones relacionadas con el Hospital Pablo Tobón Uribe.

Iván Darío Vélez A.
Director General